

浦安市立富岡中学校
〒279-0021
浦安市富岡 1-23-1
TEL 047-352-8477

富岡中だより

9月 第6号
令和 5年
9月29日 発行
学校HPにも掲載中

校長挨拶

2学期が始まって1カ月あまりが経ちました。大きな行事も続きましたが、いずれも大成功を収めることができました。9月7日(木)の1年生の校外学習は、直撃が心配された台風が杞憂に終わり、生徒たちは事前に計画した散策コースを歩き、寺社仏閣を見学することができました。リーダーを中心に係活動にも熱心に取り組みました。9日(土)は創立40年記念行事が行われました。市長や教育長をお招きしてご祝辞をいただいた記念式典。生徒会が企画し、大いに盛り上がったバルーンリリースとクイズ大会。バルーンリリースについては、メッセージを受け取った旨の連絡が茨城県から4件も入りました。午後は音楽デュオのアラカルトさんをお招きした芸術鑑賞教室。3年生の代表者によるソーラン節の演舞が圧巻でした。行事の後には「40周年に立ち会えたことを誇りに思う」「先輩たちから受け継いだ先行挨拶と黙働清掃をしっかりと行いたい」等の感想が寄せられました。翌週の12日(火)は船橋市立行田中学校の永井恵先生をお招きし、「自分らしく、どう生きるか～多様な性を生きる一人として～」をテーマに人権講演会を開催しました。多様な性について学び、性について悩んでいる人がいることを知った生徒たちには、自らの生き方についても真剣に考えようとする姿勢がうかがえました。

10月には生徒会役員の改選があり、生徒会活動の中心は3年生から2年生にバトンが渡されます。また、社会人キャリア教育や合唱コンクール等の楽しい行事も控えています。より一層個人としての成長、集団としての団結が期待されるところです。一方、先週からインフルエンザに罹患したり、体調を崩したりする生徒が増えてきていることが心配です。くれぐれも健康に留意し、体調がすぐれない時には無理をしないよう心がけてください。

校長 佐藤 克文

<10・11月の主な学校行事予定> (9月29日現在の予定ですので、変更になる場合があります。)

月曜	火曜	水曜	木曜	金曜	土曜	日曜
10月2日 学校公開週間 (～6日) 進路保護者会	3日 生活習慣病予防 貧血検査 実力テスト(3年)	4日 小中音楽会 (3年)	5日 交流スポーツ大会 (I組)	6日 業者選定会議 (1年)	7日	8日
9日 スポーツの日	10日 専門委員会 卒業アルバム写真撮影	11日 職員会議	12日 脊柱側弯二次検査	13日 授業参観③④ キャリア教育 ⑤⑥	14日	15日
16日 後期開始 後期任命式 テスト連絡簿配布 教育実習開始	17日 合唱中間発表	18日 浦教研	19日	20日 浦安市教育委員会 学校訪問 (特別日課)	21日	22日
23日 中央委員会	24日 専門委員会	25日 テスト範囲発表 (3年)	26日 タグラグビー 授業(3年)	27日	28日 PTA運営委員会 境川クリーン作戦	29日
30日	31日 合唱コンクール (弁当持参)	11月1日 テスト範囲発表 (1・2年) 教育相談(3年)	2日 教育相談(3年)	3日 文化の日	4日	5日
6日 中央委員会 教育相談(3年)	7日 教育相談(3年)	8日 教育相談(3年)	9日 期末テスト(3年) テスト前諸活動停止	10日 期末テスト(3年)	11日	12日
13日	14日	15日 浦教研	16日 期末テスト (1・2年)	17日 期末テスト (1・2年)	18日 はっぴい発表会 (文化会館)	19日

※9月26日(火)の生徒会役員選挙・立会演説会は10月2日(月)に変更となりました。

学校教育目標

『主体的に学び、協働する、実践力ある生徒の育成』



礼を正し、場を清め、時を守る 生徒の育成
花あられ、夢あられ、笑顔あられる学校

本校のセクハラ相談員は養護教諭とカウンセラー、教頭です。気になることがあればご相談ください。また、千葉県教育委員会のセクハラ相談窓口「児童生徒向けわいせつセクハラ相談窓口」が開設されています。県教育委員会ホームページをご参照いただき必要に応じてご利用ください。

1年生校外学習

9月7日(木)に1年生が鎌倉方面に校外学習に出掛けました。残暑が心配されましたが、天候もまずまずとなり、班別行動を中心に一人一人が課題解決に向けて取り組み、実りのある校外学習となりました。



創立40周年記念行事

9月9日(土)に創立40周年記念式典を含む記念行事が行われました。式典の後は生徒会主催のバルーンリリースやクイズ大会が行われ、午後は芸術鑑賞教室が開かれました。最後のエンディングまで盛りだくさんの内容でした。富岡中学校の40年の歴史を感じることができた1日となりました。



学校の様子(9月)



引き渡し訓練(9/1) 人権講演会(9/12)

お知らせ(衣替え等について)

11月1日(火)から衣替えを実施し、冬服用となります。(10月中は移行期間としています)冬服の着こなし方については各ご家庭でもご確認ください。

また、日没も徐々に早まります。学校では安全に下校するよう指導しておりますが、下校時は歩道に広がったり、道端に滞留したりすることなく、速やかに下校するよう各家庭でもご指導をお願いいたします。



.....